

An die Redaktionen
der regionalen und überregionalen Presse

Die Fachhochschule Kempten wird Partner des Spitzensports

Als eine der wenigen Hochschulen in Deutschland wird sich die Fachhochschule Kempten (FHK) dafür einsetzen, Spitzensportlern zeitgleich eine sportliche Karriere und eine akademische Ausbildung zu ermöglichen. Die FHK ist die erste Hochschule Deutschlands, die einen Vertrag mit dem Deutschen Skiverband schließt. Die ersten Sportler studieren bereits vor Ort.

Aus Anlass der Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung mit dem Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverband (adh), vertreten durch den Vorstand Roland Joachim und dem Deutschen Skiverband, vertreten durch Präsident Fritz Wagnerberger, lädt der Rektor der Fachhochschule Kempten, Prof. Dr.-Ing. Klaus Seidel zu einer

**Pressekonferenz
am Donnerstag, den 12. Oktober 2000, um 15:00 Uhr
in das Didaktikzentrum, Immenstädter Str. 69,
87435 Kempten ein.**

Für eine Anmeldung auf beigefügtem Formular wäre ich Ihnen dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Margit Stirnweis
Pressestelle

Kempten, den 2020-02-26